
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○宮崎西高等学校 1・2年生 受講者 813名 

   

  
 

【意見・感想】 

・本会議などでの質疑応答に向けた準備は、私が想像していたものより大変でびっくりしました。数時間の質疑 

で 10項目ほどの質問を要するそうなので、その前には入念な下調べや視察があるんだと考えると、その大変さ 

が容易に想像できました。また女性議員が 39人中 2人と聞いて、女性の社会進出はまだまだなのではないかと 

思います。女性独自の視点からのアイデアが、社会をもっと住みやすくしてくれると思うので、私も頑張ろうと 

思います。 

・自分で思ったよりも、傍聴ができる環境が整っていて驚いた。1回でもいいので行ってみたいなと思った。 

・県議会などはとても遠い存在に感じていましたが、議員の方々の議員になった具体的な理由や経験を聞いて、 

身近に感じられるようになりました。それも私自身が政治により積極的になるためのよいきっかけになると思 

いますが、生徒の質問に対して丁寧に答え県議会議員としての役目をしっかりこなしているお二人の姿を直接 

見れたことが何より良かったです。 

・国体の話が議会で取り上げられている動画はおもしろかった。 

・今までは県議会議員について、詳しくは知らなかったが、今回の講座で、今まで知らなかったことを知ること 

ができた。県政をより良くするために多くの人が動いていることを知って、無関心のままではいけないと思った。 

これからは、県民のひとりとして、県政について情報をえる必要があると感じた。 

「こんにちは！県議会です」学生感想 

開催内容  

①学校長あいさつ 

②講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③県議会の仕組みや役割等の説明 

④質疑応答 

⑤生徒代表あいさつ 

 

県議会議員講座 

平成 29 年 11 月 16 日（木）午後 3時 40分～4時 30分 

宮崎西高等学校 1・2年生 813名 

講師：山下 博三 議員 

      満行 潤一 議員 

   

問３ 講座を受講してどうでしたか 問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 


